

Una canción me trajo hasta aquí

Jorge Drexler

Varias primaveras atrás el viento cambio
y una canción me trajo hasta aquí.
No fue más que un signo sutil que luego creció
y una canción me trajo hasta aquí.

Antes, antes, en aquel otro mundo distante,
en tiempos de otro cantar.
Lejos, lejos, con la mirada en otros espejos,
sin darme cuenta un día eche a andar...

Con el entusiasmo infantil que dura hasta hoy,
una canción me trajo hasta aquí.
Fui dejando versos detrás renglón a renglón,
una canción me trajo hasta aquí.

Antes, antes, en aquel otro mundo distante
en tiempos de otro caminar.
Lejos lejos, con la mirada en otros espejos,
sin darme cuenta un día eche a andar...